
Residencial

Habitat comercializa 377 viviendas en Madrid, Sevilla y Gran Canaria

La promotora ha iniciado la venta de cuatro nuevas promociones, en línea con el plan de expansión de la empresa.

EjePrime
10 oct 2018 - 12:30



Habitat Inmobiliaria saca al mercado nuevos activos. La promotora, presidida por Juan María Nin, **ha iniciado la comercialización de cuatro promociones en Madrid, Sevilla y Gran Canaria, que suman un total de 377 viviendas.**

En la Comunidad de Madrid, Habitat ha puesto en marcha la venta de la promoción Habitat Pintor Velázquez. Situada en Móstoles, **la urbanización cuenta con 82 viviendas** de dos, tres y cuatro dormitorios con terraza, trastero y plaza de garaje.

Por su parte, en el barrio sevillano de Dos Hermanas, **la compañía ha iniciado la comercialización de dos promociones.** La primera está compuesta por 87 viviendas plurifamiliares de dos, tres y cuatro dormitorios con jardines, zonas de juegos,

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/habitat-comercializa-337-viviendas-en-madrid-sevilla-y-gran-canaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

piscina y pista de pádel. La segunda cuenta con 78 viviendas unifamiliares adosadas con jardines, plazas de garaje en sótano, zonas comunes y piscina.

La política de comercialización de Habitat viene acompañada de las compras de suelo que ha realizado recientemente

Por último, en el caso de Gran Canaria, la compañía ha lanzado al mercado su promoción en el barrio de Guanarteme, en plena zona comercial. **El proyecto se compone de cien viviendas de uno, dos y tres dormitorios con trastero.**

Para José Carlos Saz, consejero delegado de Habitat, “**esta política de comercialización fortalece el protagonismo de nuestra compañía en el sector inmobiliario español**, en una clara apuesta por impulsar el desarrollo económico de las zonas en las que trabajamos”.

Este tipo de operaciones se suman al plan de adquisición de suelo que Habitat puso en marcha tras ser absorbida por la firma de capital riesgo estadounidense Bain Capital en diciembre de 2017. **La última compra de la empresa en lo que va de año se realizó a finales de septiembre.** Tal y como adelantó EjePrime, la inmobiliaria invirtió diez millones de euros en la compra de dos parcelas en Santander para el desarrollo de 62 viviendas.